

**PERNYATAAN TANDATANGAN**

Dengan ini Saya,

Calon Pemegang Polis/Tertanggung Utama/Tertanggung Tambahan (*coret sesuai keperluan*) :

SPAJ no. : \_\_\_\_\_

Nama Lengkap : \_\_\_\_\_

(sesuai foto copy tanda identitas diri)

Menyatakan bahwa :

a)  Tandatangan pada SPAJ, formulir kuesioner, surat pernyataan maupun dokumen lainnya di atas adalah benar tandatangan saya (terlampir copy kartu/tanda identitas diri dengan tandatangan sesuai SPAJ, formulir kuesioner, surat pernyataan maupun dokumen lainnya) dan selanjutnya tandatangan tersebut yang akan digunakan untuk kepentingan polis.

Tandatangan pada Pernyataan Tandatangan ini adalah tandatangan yang benar dan sesuai dengan tandatangan pada kartu/tanda identitas diri (terlampir) dan selanjutnya tandatangan tersebut yang akan digunakan untuk kepentingan polis.

b) Data diri pada SPAJ di atas adalah benar data diri saya

Berikut saya berikan contoh tandatangan saya :

\_\_\_\_\_  
Tandatangan Pada SPAJ

\_\_\_\_\_  
Tandatangan Pada foto copy tanda identitas diri

Saya menyatakan bahwa jawaban/penjelasan yang Saya berikan dalam formulir ini, adalah lengkap dan benar serta tidak ada hal material yang disembunyikan.

Saya mengerti dan menyetujui bahwa formulir ini adalah bagian dari SPAJ yang saya ajukan dan apabila keterangan yang Saya berikan dalam formulir ini tidak benar maka dapat mengakibatkan batalnya Polis.

Tanggal : \_\_\_\_\_, \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Tanda Tangan Calon Pemegang Polis/Tertanggung Utama/Tertanggung Tambahan  
(*coret sesuai keperluan*) sesuai foto copy tanda identitas diri.

Saya menyatakan bahwa informasi yang tercantum pada Pernyataan Tandatangan ini merupakan informasi yang disampaikan langsung oleh Calon Pemegang Polis/Tertanggung Utama/Tertanggung Tambahan (*coret sesuai keperluan*) kepada saya. Saya tidak menyembunyikan atau mengganti informasi yang dapat mempengaruhi dalam pengambilan keputusan atas permintaan asuransi ini.

Tanggal : \_\_\_\_\_, \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Tandatangan & Nama jelas Life Planer

\_\_\_\_\_  
Tandatangan & Nama jelas Leader